
Protokoll Mitgliederversammlung 

Förderverein Hermann-Billung Schule Soltau 

Dienstag, den 10.05.2016 , 20 Uhr 

 

1. Anwesenheit: siehe Anlage Anwesenheitsliste 

 

2. Begrüßung durch die Vorsitzende E. Oevermann 

 

 

3. Verlesen des Geschäfts- und Tätigkeitsberichtes 2015 durch E. Oevermann    

( siehe Anlage „Geschäftsbericht“ ) 

 

4. Verlesen des Kassenberichtes durch den Kassenwart U.Henkel (siehe Anlage 

„Kassenbericht“) und Bericht der Kassenprüferin A. Körtge  

 

5. Einstimmige Entlastung des Vorstandes durch die Mitglieder 

 

 

6. Neuwahlen: 

1. Vorsitzende: Nadine Springhorn 

2. 2. Vorsitzende Annika Böttcher 

3. Kassenwart: Andreas Schwaer 

4. Schriftführerin: Stefanie Potas 

5. Kassenprüferin: Anja Körtge 

Alle Kandidaten wurden einstimmig gewählt und haben die Wahl 

angenommen. 

 

7. Verschiedenes:  

6. Ideensammlung zu neuen Schulprojekten ( Theaterprojekt)  

7. Ideensammlung zur Mitgliedergewinnung ( Homepage, Flyer)  

8. Erstellen eines Foto des alten und neuen Vorstandes für die Medien 

 

Anlagen: 

1. Anwesenheitsliste 

2. Geschäfts-und Tätigkeitsbericht 2015 

3. Protokoll der Vorstandssitzung am 10.05.2016 

 

 

 

 



Anlage 1 

 

 

Anwesenheitsliste 

Name Adresse Mitglied 

Meike Habermann Buchenweg 4 Ja 

Antje Kleinschmidt Hermann-Billung-Schule 

Soltau 

Ja 

Stefanie Potas Billungsstraße 8 Nein 

Andreas Schwaer Freudenthalstraße 14 Ja 

Uwe Henkel Tannenweg 51 Ja 

Lars Warncke Aueweg 19 Ja 

Anja Körtge Tannenweg 62 Ja 

Nadine Springhorn An der Weide 25a Ja 

Elke Oevermann Herzog-Bernd-Straße 17a Ja 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Anlage 2 

Geschäfts- und Tätigkeitsbericht für das Geschäftsjahr 2015 und 

Ausblick auf das Jahr2016 

 

Das Jahr 2015 wurde bestimmt durch den Aufbau und die Übergabe des Spiel- und 

Klettergerüstes auf dem Schulhof der HBS Soltau.  

Zunächst sah es am Anfang des Jahres schlecht aus, dass das Spielgerät überhaupt im Jahr 

2015 gebaut werden könnte. Trotz diverser kleinerer und größerer Spenden fehlten noch 

rund 10.000 Euro für das Gerät. Doch dann erhielten wir auf unseren Antrag bei Bild hilft e.V. 

einen positiven Bescheid und die Zusage, über den fehlenden Restbetrag von 9.265,45 Euro. 

Damit konnte im Mai/Juni der Aufbau des Gerätes erfolgen. Zum 01.07.15 wurde das Gerät 

dann mit allen Rechten und Pflichten an die Stadt Soltau, im Rahmen eines Festes, 

übergeben. Der Verein hofft, dass die Kinder über viele Jahre viel Freude an dem Gerät 

haben. Für die vielfältige Unterstützung durch Mitglieder, Eltern, Schüler und Lehrer sowie 

den vielen Spendern möchten wir uns herzlich bedanken. 

Im Herbst wurden an die 1. Klassen jeweils wieder 100,- Euro für die Klassenkassen bezahlt. 

Dies wird im laufenden Jahr auch wieder erfolgen. Ebenso erhalten die anderen 

Klassenstufen dieses Jahr einen Betrag von 100,- Euro für Ihre Klassenkasse. 

Intersport Lange besorgt für den Schulsport zur Zeit noch einige Bälle und Arbeitsmaterialien 

für einen Betrag von ca. 350,- Euro. Die restliche Summe bis zum Gegenwert von rund 1000,- 

Euro spendet uns die Firma als Sachspende. Dafür schon mal unser Dankeschön. 

Ob wir wieder beim Kinderfest der Stadt Soltau Kuchen verkaufen steht noch nicht fest. 

Einen Sponsorenlauf gibt es in diesem Jahr wahrscheinlich nach den Sommerferien. Das 

gesammelte Geld könnte dann in ein noch zu bestimmendes Schulprojekt fließen. 

Ansonsten wechselt in diesem Jahr auch der Vorstand des Vereins. Ich gebe meinen Vorsitz 

ab und auch Herr Henkel gibt den Kassenwart ab. Grund ist, dass unsere Kinder die 

Grundschule verlassen. Es stehen aber kompetente Nachfolger zur Verfügung, die sich 

dankenswerter Weise bereiterklärt haben, diese wichtige Arbeit fortzuführen. 

Ich möchte mich hier darum nochmal persönlich für die erbrachte Unterstützung von allen 

Seiten bedanken und Wünsche dem Verein weiterhin alles Gute.  

Vielen Dank für Ihre Hilfe 

 

Elke Oevermann 

1. Vorsitzende  

 



Anlage 4 

Protokoll Vorstandssitzung 10.05.2016 

 

Anwesenheit: 

 M. Habermann 

 A. Kleinschmidt 

 U. Henkel 

 N. Springhorn 

 E. Oevermann 

Entschuldigt:  

 Herr Strathmann 

 Herr Ramputh 

 

1. Einstimmig wurde beschlossen die Mitgliedsbeiträge zum 15.Oktober eines 

Jahres einzuziehen.  

2. Vorbereitung der Neuwahlen 

3. Verabschiedung des alten Vorstandes 


